

Rayon de Soleil, Février 2024



Mot de la direction

Le mois de février soulignait l'histoire des personnes noires. Nos élèves ont eu la chance d'assister à des présentations soulignant le parcours exceptionnel de membre de cette communauté et d'apprendre sur la diversité et la richesse de différentes cultures. Également, nos élèves ont participé à des activités scientifiques avec Éconova et ont célébré le nouvel an chinois. C'est un immense plaisir d'accueillir les élèves chaque matin et collaborer avec l'ensemble du personnel est une source d'apprentissage et de développement professionnel. Comme à notre habitude, le mois de mars sera synonyme de francophonie et plusieurs activités culturelles seront offertes à nos élèves. Bonne continuité,

Vincent



Maternelle et 1ère année



1ère, 2e et 3e année

Le mois de février a passé tellement vite, on a vu nos œufs éclore de saumon Kéta, devenir des alevins et maintenant des fretins. Nous avons étudié les saumons du Pacifique et les apprentissages des enfants sont impressionnants. Cette semaine les jeunes pourront les regarder 2 fois par jour avant notre activité à Tla'amin pour la remise à l'eau. Le Kéta se dirige tout de suite vers l'océan contrairement au Coho qui reste une année dans le ruisseau. On n'aura donc pas la chance de les nourrir cette année. Notre activité aura lieu **mardi le 5 mars à 13h-14h** environ. Nous avons **besoin de parents conducteurs** pour cette activité. Merci de me contacter si vous êtes disponible.



En français, on poursuit nos efforts en lecture à l'aide des 6^e-7^e avec Raconte-moi les sons. On utilise Clicmots pour les bases de la grammaire et de vocabulaire. On apprend aussi à écrire des phrases complètes selon des thèmes, à l'aide d'outils, de stratégies et de pratique. En maths, on a terminé les grandes additions ou soustractions avec et/ou sans retenue. On travaille maintenant la mesure, le temps et le calendrier. Le 29 février est une année bissextile, on en parle en classe pour comprendre comment ça marche. On a aussi commencé des exercices d'arts dramatiques comprenant le mime, les expressions, les marionnettes et l'improvisation avec l'aide de Jean-Marc. On a beaucoup de plaisirs! En éducation physique on a terminé le basket-ball, le Kin-ball et le Tchoukball. On continue avec le tennis et le badminton. Plus que deux semaines avant les vacances dont la semaine de la francophonie du 11 au 15 mars. Lâche pas la patate! Annie



4e et 5e année



Le mois passé nous avons placé l'accent sur la lecture. En Français les élèves ont exploré différents types de textes et appris à identifier les idées et thèmes principaux. Nous avons aussi commencé à préparer des textes pour le concours d'art oratoire le mois prochain. En anglais, nous continuons notre étude de roman *Stig of the Dump* et les élèves apprennent à lire de façon autonome. À la fin de chaque chapitre il y a un quiz pour vérifier la compréhension. Les élèves participent à la création du quiz en préparant des questions pour le reste de la classe. En mathématique, nous avons terminé le module des multiplications et divisions et commençons la mesure. Après avoir exploré la mesure du temps nous passerons à la mesure de l'aire, le volume et le périmètre. En sciences humaines, les élèves viennent de terminer l'exploration du thème du Mexique et ses premiers peuples.

Bon après-midi,



6e et 7e année

Le concours d'art oratoire se prépare très intensément ces jours-ci. Les élèves travaillent fort à la rédaction de leur discours. La date de la finale de l'école Côte du Soleil sera le 15 mars à 9 heures au gymnase. Je pense qu'une audience serait la bienvenue si vous voulez écouter les 3 meilleurs discours de chaque niveau de la 4ème à la 9ème année. La finale provinciale à Surrey à SFU sera au mois d'avril-mai. Nous sommes à la recherche de juges impartiaux pour notre finale à l'école. Connaissez-vous des personnes qui aimeraient avoir ce rôle? Écrivez-moi si c'est le cas: solene_chatain@csf.bc.ca



Nous ferons une nouvelle sortie à qathet Art centre mardi le 5 mars pour les 6-7 et 8-9. C'est l'exposition du peintre Peter Gynd.

La Manie Musicale est un concours international auquel de nombreuses classes de ECS participent. Vous pouvez trouver la "playlist" Manie Musicale 2024 sur Spotify et autres plateformes. 16 chansons en français sont en compétition et les jeunes doivent deviner qui va gagner en plus de voter pour leurs chansons préférées. Les votes commencent le 6 mars. Voilà une belle manière d'écouter du français à la maison!



Conception, Compétences Pratiques et Technologies

La soirée du 9 février 2024, l'équipe de la classe CCPT (Cuisine) 6-7-8-9 ont organisé une soirée repas chinois pour leur annuelle levée de fonds 2023-2024. Cet événement fait partie de la campagne de financement 2023-2024 des élèves de 8ème et 9ème année. Tous les profits amassés seront destinés au voyage qui aura lieu à la fin de l'année scolaire. Au menu, les invités ont pu dégusté les plats aussi divers que champignons noirs avec broccolis chinois, haricots verts avec tofus épicés, soupe aigre-douce, riz cantonais et rouleaux de printemps et cream glacée aux lychees. Lors de la soirée, les plus jeunes ont participé à des courtes présentations de danse de dragon pour fêter l'arrivée du nouvel ans chinois.

Chiu



CLUB BON ACCUEIL

FESTIVAL FRANCOPHONE

de qathet 2024

CÉLÉBREZ LA FRANCOPHONIE!

LE 9 & 10 MARS

LIVE MUSIC
WORKSHOPS & CRAFTS
MAPLE SUGAR SHACK
AND MUCH MORE!

à faire

MUSIQUE
ATELIERS & ARTISANAT
CABANE À SUCRE
ET BEAUCOUP PLUS!

VISITEZ WWW.CLUBBONACCUEIL.COM



Patrimoine
canadien

Canadian
Heritage

Canada

